

Mojados, enero de 2021

Queridos niños y niñas:

¿Qué tal el comienzo del año? Espero que todos estéis bien y hayáis empezado con muchas ganas de aprender y de pasarlo bien en el colegio.

Os escribo esta carta para presentaros la actividad que os proponemos para los meses de enero y febrero. Se llama "Mensajes de amistad".

En clase tendréis un amigo al que deberéis decir en un mensaje algo bonito, un mensaje o carta de amistad. Vuestro profe os ayudará a que cada uno tenga su amigo invisible. ¡Mantenlo en secreto!

Además de a vuestro amigo invisible de clase, podréis escribir a otras personas del cole. En las entradas veréis unos buzones donde podéis dejar los mensajes y cartas que hayáis escrito a aquellas personas a las que queráis decir algo bonito, cariñoso, amable...

Yo me encargaré de repartir todos los mensajes después del 14 de febrero, día de San Valentín.

No olvidéis poner a quién van dirigidos y escribirlo bonito, con buena letra, sin faltas de ortografía etc. ¡Seguro que les encantará!

¡Espero que lo paséis muy bien al escribir y al recibir los mensajes y cartas de amistad!



Un abrazo muy fuerte.

Pini